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令和４年５月の臨時議会において、佐倉市議会66代市議会議長に就任さ
せて頂きました。

議長の所信表明では、「品格のある議会、時間に対するコスト意識」を意
識した議会運営を述べさせて頂きました。

また、北総地区市議会正副議長会の会長に就任し、北総地区の11市・千
葉県・関東（東京都・神奈川県・埼玉県・山梨県・茨城県・群馬県・栃木県）・全国の
市議会議長会に参画し、多くの諸問題の解決に取組んでいます。

令和4年11月に開催された全国市議会議長会 評議員合同会議では、千
葉県の議長会の諸問題をまとめて、全国市議会議長会で以下の決議・要望を
協議しました。

佐倉市議会66代市議会議長として

1.多様な人材の市議会への参画促進に関する決議
2.ポストコロナを展望した地方行財政の充実に関する決議
3.新型コロナウイルス感染症対策に関する決議
4.頻発・激甚化する大規模災害等からの防災・減災対策及び復旧・復興対策等に関する決議
5.東日本大震災からの復旧・復興に関する決議

会長提出決議

などを協議し、全国市議会議長会として採択され、国に要望いたしました。

部会提出決議
・オンライン本会議の有効化に向けた地方
自治法の改正
・水道施設の耐震化及び老朽化対策等に
対する生活基盤施設耐震化等交付金の
採択基準の撤廃
・子どもの医療費に係る福祉医療費助成
の全国一律の保障制度の創設
・保育士の処遇改善
・ＧＩＧＡスクールに係る継続的な財政支援
・ＧＩＧＡスクール構想実現のための支援の
充実

・義務教育施設の整備等に係る補助制度等
の拡充に関する要望
・経営所得安定対策に係る交付対象水田の
見直し
・商店街に設置された街路灯等の自治体
による管理に関する要望
・太陽光発電設備の整備に係る国の統一的
な基準の整備等
・太陽光発電施設の設置に関する法整備
・地域防災減災対策の充実強化
・公共工事の平準化に向けた支援措置

市内商店会の街路灯
をリニューアル

全国市議長会の取組み
全国市議会議長会では、全国の市議会から多岐にわたる要望が議論されましたが、特に佐倉市内でも問題になって
いる商店会における街路灯の維持管理の費用について、自治体による管理に移行できるように要望致しました。
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政策調査の取組み
・幼児同乗自転車購入費助成
電動アシスト付自転車などの購入補助制度の調査
・中学校の部活動の地域移行
教員の負担軽減、専門性のある指導者による技術
の向上、地域との連携などの調査研究
・公共施設のトイレ環境の充実
トイレの洋式化や、使用しやす
いオストメイトトイレ、災害時の
トイレ等の調査
※重点政策として議会で取組
んできた、学校トイレの洋式化
については、令和7年度中には、洋式化率100％
達成予定
・学校など公共施設の再配置
全国で、小・中学校の再配置が行われており、利活
用として、道の駅、野菜工場、アーティストの活動
拠点、大学誘致などが進められています。佐倉市
内においても、民間企業などとの連携が必要と考
え、調査を行っています。
・佐倉市の学校給食の自校式の見直し
佐倉市の特色である自校式給食。学校の再配置を
見据え、食育・美味しい給食を維持しつつも、コスト
の軽減を踏まえた親子方式の調査研究
・18歳までの医療無償化
・おじいちゃん、おばあちゃんのための「お洒落講
座」の実施
・おじいちゃん、おばあちゃんのための「スマホ教
室」の実施など、デジタル社会への対応
・志津地域におけるマイクロツーリズムの推進
志津城跡とされている天御中主神社を中心とし 
たハイキングコースの創設

エコバッグの普及により、小売店の3割が万引
きが増えたというアンケート調査を受け、地域の
現状に応じた対策を提案。

・エコバッグの普及による万引
き対策の強化

マニフェスト大賞エントリー政策

事業者として「佐倉発、ちばの
逸品開発の取組み」として毎年、
ちばの逸品コンテストにエントリ
ーさせて頂いています。
2018年には、にんにく味噌が

入賞を果たし、佐倉発の千葉県の
逸品として定着してきました。
今年度は、北総地域で活動している養蜂家と千
葉県内の醤油、お酢のメーカーさんと連携して、
『ハニーマスタード』を商品化しエントリー。
厳正な審査の結果、残念ながら最終審査で落
選。佐倉市の飛躍に向けて、佐倉の地域資源を活
用した取組みを継続して参ります。

産業振興の取組み

北総地区市議会正副議長会会長として、
・成田空港第三滑走路完成後のインフラ整備
・成田新市場の活用
・北千葉道路の開通
・圏央道の開通
について、北総地域の発展を横断的な問題とし
て、問題解決に向けて北総11市の議長と議論を
進め、千葉県・国にも議論の結果を要望して参りま
す。

北総地区の諸問題について

FAX:043-309-5421ご意見・ご要望をお聞かせください

〒285-0846 佐倉市上志津1656-55-304号室
TEL:043-309-5420 / FAX:043-309-5421

HP https://www.minnano-daisuke.jp
mail info@minnano-daisuke.jp
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